



VORSCHAU:
MO 06. Juni 2016

Musik-Kabarett, Comedy, Parodie – das neue Programm von

CHRIS BOETTCHER

«SCHLUSS MIT FRUSTIG!»

Das 100 % Gag-Konzentrat mit Sofort-Wirkung, dank Schnellwirk-Formel: Lach kaputt was Dich kaputt macht! Der effektive Stimmungsaufheller, garantiert ohne Nebenwirkungen.

www.chris-boettcher.de

Die nächsten Termine:

MO 19. September und **MO 14. November 2016**

Vorverkauf: € 15,- | **Abendkasse: € 18,-**
(Sitz-/Stehplatz – Reservierung nicht möglich)

Kartenvorverkauf:

Kirchdorf: KiZ – Zementwerk, GEA-Schuhe, Tabak Trafik Hinterer
Schlierbach: Heidis Café & Catering

Hofmannstraße 4
A-4560 Kirchdorf
Info-Tel. 05 7715 200-457
E-Mail: infokiz@kirchdorfer.at
www.kirchdorfer-zement.at



Jazz/Funk/Groove aus Oberösterreich

JAZZUP

Montag

14. März 20.00 Uhr im Gefolgschaftsraum

JAZZUP

JAZZ, FUNK ODER GROOVE?

Aus unregelmäßigen Jamsessions und dem gemeinsamen Faible für Jazzmusik entstand vor über 6 Jahren die Band JazzUp. Zu Beginn lag der Schwerpunkt auf instrumentalen Werken der Jazzliteratur. Eine Erweiterung des Repertoires ermöglichte die Sängerin Anna-Maria Schnabl, die im Frühling 2011 zu dem jungen Ensemble stieß. Die Improvisation ist nach wie vor ein wesentliches Element in der Musik von JazzUp.

Eine gute Freundschaft auch abseits der Bühne zeichnet die Musiker aus. Die Freude am gemeinsamen Musizieren und spontanen Interagieren wird bei den Live-Auftritten immer wieder deutlich.



Bei verschiedenen Konzerten konnten die Musiker in den letzten Jahren viel Erfahrung sammeln. Ihre Musik funktioniert sowohl als Hauptprogramm, als auch als Unterhaltungsmusik bei ruhigem Ambiente. Im Herbst 2012 wagten sich die sieben Kremstaler erstmals ins Studio. Das Ergebnis ist ihre erste CD, die den Titel „One“ trägt und Anfang Dezember desselben Jahres erschienen ist. Auf dieser CD sind drei ihrer ersten Eigenkompositionen verewigt. Es folgten Supportauftritte u.a. für den Hot Pants Road Club sowie ein Konzert im neuen Musiktheater in Linz.

Die Musiker von JazzUp tüfteln stets an neuen Nummern. Ende des Jahres 2013 konnten sie ihre CD „Two“, welche wieder mit Christian Sperrer im Tonprojekt



Studio produziert wurde, präsentieren. Sie schafften mit ihrem zweiten Werk einen Bogen zwischen improvisiertem Jazz und Popmusik. Konzerttermine in Oberösterreich, Steiermark und Wien, darunter Veranstaltungen, wie die CD-Release Feier im Down Under in Wien oder das Jazz im Holzwerk, welches im Rahmen des Rock im Dorf Festivals stattfand, waren einige der großen Highlights der letzten Jahre.

GOT DRIVE

JazzUp haben sich für „In Between“ wieder ins Studio begeben. Sie schaffen auf ihrer zweiten CD „Two“ einen Bogen zwischen improvisiertem Jazz und Popmusik. Getreu dem Motto „Moving“ bleibt dabei kein Bein ruhig stehen



Fotos © Julia Fischer

Die Musiker bzw. die Sängerin von JazzUp kommen allesamt aus dem Kremstal. Drei von ihnen stammen direkt aus Kirchdorf. Sie verbindet nicht nur die Liebe zur Musik, sondern auch eine gemeinsame Vergangenheit

am Sittfsgymnasium Schlierbach, wo sie sich kennengelernt haben. Mittlerweile haben sie gemeinsam über 40 Konzerte gegeben. Für sie ist das Konzert in ihrer Heimat Kirchdorf ein besonderes Erlebnis!

*JazzUp – das sind:
Anna-Maria Schnabl (Gesang),
David Wasserbauer (Saxophon),
Felix Nitsch (Bass), Lorenz Nitsch
(Trompete), Michael Klaffenböck*

*(Gitarre), Moritz Meixner
(Schlagzeug) und Thomas
Sulzbacher (Piano)*

www.jazzupmusic.at

[dʒæz^{AP}]